

365 renungan

Pentingnya Pemberitaan Salib Kristus

1 Korintus 1:18-31

Sebab pemberitaan tentang salib memang adalah kebodohan bagi mereka yang akan binasa, tetapi bagi kita yang diselamatkan pemberitaan itu adalah kekuatan Allah.

- 1 Korintus 1:18

Pemberitaan tentang salib adalah kekuatan Allah. Gereja yang sejati akan sering mengumandangkan salib Kristus karena memang sungguh penting. Dewasa ini banyak renungan, lagu rohani hanya menulis Tuhan, yang orang dari agama apa pun bisa menuliskannya juga. Orang menjadi percaya perlu sering mendengar nama Yesus Kristus dan salib-Nya. Sebab ketika gereja terbiasa dengan hanya "Tuhan" maka mereka sedang terseret jerat Iblis untuk membuat manusia perlahan menganggap bahwa salib, Yesus, dan Kristus itu tidak penting.

Apa yang begitu penting dilakukan oleh Tuhan Yesus Kristus di salib?

Pertama, substitusi. Semua orang berdosa harus dihukum Tuhan. Kristus disalib untuk menggantikan kita yang seharusnya mati akibat kutuk dosa. Tidak ada satu pun ajaran agama di dunia ini yang memberitahu bahwa Tuhan yang suci mengunjungi dunia yang berdosa, bahkan mau mati menggantikan hukuman dosa manusia. Karena salib-Nya kita dipindahkan dari gelap pada terang-Nya yang ajaib. Tidak mungkin seorang bisa pindah dari gelapnya kutuk dosa, yaitu neraka ke sorga mulia, jika Allah Sang Pemilik Sorga tidak mengizinkannya.

Kedua, rekonsiliasi. Tuhan yang Mahasuci tidak mungkin didekati oleh manusia yang berdosa. Manusia hidup mengalami kematian dan berbagai kesulitan dalam dunia yang berdosa ini. Kristus, Allah sejati datang naik ke salib, supaya Allah Bapa tidak murka kepada manusia yang berdosa. Kristus menanggung segala murka Allah supaya kita manusia yang seharusnya dimurkai Allah diperdamaian dengan Allah sehingga manusia bisa mengalami hidup yang lebih berarti. Rekonsiliasi Allah dan manusia memungkinkan manusia untuk bisa melakukan rekonsiliasi dengan sesamanya dalam pengampunan kasih Kristus sehingga dunia bisa lebih damai dan bersahabat.

Ketiga, asuransi hidup kekal. Alkitab berkata bahwa barang siapa percaya kepada Kristus, tidak binasa melainkan beroleh hidup yang kekal (Yoh. 3:16). Hidup orang percaya akan bahagia selamanya di sorga. Jika tidak memperoleh asuransi dari Kristus maka kita akan hidup selamanya dalam penderitaan di neraka. Saudara, datanglah pada salib Kristus, engkau dan seisi rumahmu, supaya diselamatkan. Kunjungilah gereja yang mengajarkan salib Kristus.

Salam kuasa salib Kristus

Refleksi Diri:

- Apakah Anda sudah berterima kasih kepada Yesus atas ketiga hal di atas yang telah Dia lakukan di atas kayu salib?
- Bagaimana Anda akan menyampaikan kabar tentang Yesus Kristus dan salib-Nya kepada orang-orang terdekat yang belum percaya?